

## 着任のごあいさつ

的確な行政運営に全力を傾注します

名古屋北労働基準監督署長

鈴木章之  
すずきあきゆき

春暖の候、名北労働基準協会の会員の皆様には  
益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

命いたしました。当署では、第二方面主任監督官、そして、管理担当次長としての勤務経験がありましたが、中部地方の代表と位置付けられる署に赴任するその重責を痛感いた

理の適正化、労災保険給付の迅速・適正な処理等、労災補償対策の推進等を行行政目標とし、安全・健康で安心して働くことのできる職場環境の形成を目指して諸施策を進めております。推進に当たりましては、皆様方に労働基準関係法令や諸制度の周知、啓発、労働災害防止活動の展開等に幅広くご理解、ご助力を賜つておりますことにつきまして厚く御礼申し上げる次第です。

第二方面主任監督官、管理担当次長との勤務経験がありま  
中部地方の代表と付けられる署に赴任の重責を痛感いたしてお  
ります。8年振りの勤務であり、速やかに管内事情の把握に努め、的確な行政運営に全力を傾注する所存でありますので、願いいたします。

理の適正化、労災保険給付の迅速・適正な処理等を労災補償対策の推進等を行政目標とし、安全・健康で安心して働くことのできる職場環境の形成を目指して諸施策を進めております。推進に当たりましては、皆様方に労働基準関係法令や諸制度の周知、啓発、労働災害防止活動の展開等に幅広くご理解、ご助力を賜っておりますことにつきまして厚く御礼申し上げる次第です。

理の適正化、労災保険給付の迅速・適正な処理等を労災補償対策の推進等を行行政目標とし、安全・健康で安心して働くことのできる職場環境の形成を目指して諸施策を進めております。推進に当たりましては、皆様方に労働基準関係法令や諸制度の周知、啓発、労働災害防止活動の展開等に幅広くご理解、ご助力を賜つておりますことにつきまして厚く御礼申し上げる次第です。

さて、昨年4月の消費税率引き上げに伴う駆け込み需要の反動の影響は、あつたものの、県内の景気は回復基調を続けており、基幹産業である自動車産業の業績が堅調に推移するなど、大企業の業

たしました。当署で第二方面主任監督官、中部地方の代表と付けられる署に赴任との重責を痛感いたしております。8年振りの勤務であり、速やかに管内事情の把握に努め、的確な行政運営に全力を傾注する所存でありますので、一層のご支援をお願いいたします。

ご承知のとおり、労働基準行政は、法定労働条件の履行確保、死亡災害の撲滅等労働災害の防止や過重労働による健康障害の防止、労働時間管

績改善が徐々に中小企業にも波及しつつあります。また、求人数はリーマンショック前の水準にまで回復するなど雇用情勢も改善が続いています。本年2月の県内の有効求人倍率は1.55倍と引き続き高位で推移しており、地域別には名古屋地域においては2.15倍と上昇しています。

す、第12次労働災害防止推進計画においては「死者数を15%以上減少させることなどを目標に掲げていますが、スタート2年目すでに暗い影を落とし始めております。労働基準のさらなる向上に向け、行政課題は山積しておりますが、引き続き、長時間労働の抑制及び過重労働による健康障害防止対策、死傷災害の減少を図るための労働災害の防止対策、並びに、化学物質による健康障害の防止対策を最重点課題とするとともに、一般労働条件の確保改善対策、労災補償対策等諸課題に取り組んでまいる所存でありますので、円滑な推進につきまして、会員皆様方のさらなるご支援とご協力をお願い申し上げます。

す、第12次労働災害防止推進計画においては「死者数を15%以上減少させることなどを目標に掲げていますが、スタート2年目すでに暗い影を落とし始めております。労働基準のさらなる向上に向け、行政課題は山積しておりますが、引き続き、長時間労働の抑制及び過重労働による健康障害防止対策、死傷災害の減少を図るための労働災害の防止対策、並びに、化学物質による健康障害の防止対策を最重点課題とするとともに、一般労働条件の確保改善対策、労災補償対策等諸課題に取り組んでまいる所存でありますので、円滑な推進につきまして、会員皆様方のさらなるご支援とご協力をお願い申し上げます。

労働環境は厳しい状況が続いていますが、最後に、会員皆様の益々のご発展とご健勝を申し上げ、着任の挨拶とさせていただきます。